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对市十六届人大四次会议闭会发言第 43 号建议

的答复

孙伟代表：

您好，您提出的关于《关于浑河花园市电台发射塔搬迁

的建议》收悉。首先非常感谢您对我市广电工作的关心与重

视，现对您的建议答复如下：

为加快推进中央广播电视总台二十套电视节目、辽宁省

广播电视台八套电视节目及抚顺广播电视台主频道电视节

目地面数字化覆盖，同时也为解决抚顺广播电视台发射塔电

磁波辐射危害周围居民身体健康及周边陆续建设的高楼大

厦对无线信号覆盖范围的影响等问题，2018 年我市制定了电

视台发射塔建设方案，并积极向辽宁省广电局争取 200 万元

专项建设资金，同时由抚顺广播电视台自筹资金 100 万元，

拟定在高尔山上（将军水厂院内）新建高尔山广播电视发射

塔。

为加快推进高尔山发射塔建设进度，早日投入使用，

2021 年我局积极为抚顺广播电视台高尔山发射塔项目争取

地方配套资金 300 万元。目前该项目前期基础工程已经建设

完成，各项工作正在稳步推进中，预计在今年年底前完成配

套建设、搬迁、投入使用等项工作。

再次感谢您对我市广电工作的支持和关注。

抚顺市文化旅游和广播电视局

2021 年 4 月 28 日


